

Kuatkan Kewirausahaan, SMP Negeri 1 Karanglewas Gelar Pembelajaran P5

Agung widodo - BANYUMAS.INDONESIASATU.ID

Jan 30, 2023 - 23:34



SMP Negeri 1 Karanglewas Mengelar Pembelajaran Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila, bertempat di halaman SMP Negeri 1 Karanglewas Desa Tamansari, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Dalam mewujudkan dan implementasi kurikulum merdeka, SMP Negeri 1 Karanglewas menggelar pembelajaran proyek penguatan profil pelajar pancasila (P5). Bertema kewirausahaan guna memberikan percepatan inspirasi

bagi siswa-siswi kelas 7, bertempat di halaman SMP Negeri 1 Karanglewas Desa Tamansari, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Senin (30/01/2023).

Kegiatan tersebut, menampilkan berbagai macam produk merupakan hasil proyek siswa kelas 7 yang menasar pada pembuatan makanan daerah dengan bahan dasar menggunakan potensi, sumber daya yang ada di Desa Tamansari.

Kepala SMP N 1 Karanglewas, Dwi Riyani Darma Setianingsih, S.Pd sebagai penanggungjawab pelaksanaan P5 Kewirausahaan menjelaskan, kegiatan ini bertujuan untuk mengasah, melatih kemandirian, rasa percaya diri, dan juga membuat anak didik kreatif.



"Untuk persiapan gelar karya hari ini sudah cukup maksimal dengan siswa diberikan pemahaman materi kewirausahaan, bagaimana cara mengolah produk, media promosi, perhitungan harga jual. Jadi tinggal implementasi saja," jelas Dwi saat diwawancarai awak media di lokasi, Senin (30/01/2023).

Selain itu, Dwi menambahkan, melatih pembelajaran yang berdiferensiasi dengan berbagai perbedaan yang dimiliki sesuai bakat, minat, dan potensi yang mereka miliki.

"Kami sangat berterima kasih, dan mengapresiasi Kehadiran Kepala Dinas Pendidikan Banyumas, telah menguatkan program dari pusat. Terutama dalam hal mengangkat kearifan lokal," imbuhnya.

Dalam sambutannya, Kepala Dinas Pendidikan, Drs Joko Wiyono, M.Si menyampaikan, bahwa kehadirannya untuk memberikan apresiasi terselenggaranya karya P5 bertema kewirausahaan. Terima kasih kepada para guru dan siswa-siswi SMP Negeri 1 Karanglewas yang selalu berkreasi dan berinovasi.



"Sebagai ASN Guru hendaknya terus memberikan pelayanan prima kepada anak didik, dan anak didik harus dijadikan subjek, bukan lagi objek. Dijadikan subjek memberikan kebebasan mereka leluasa berkreasi, berinovasi dan berpartisipasi aktif sukseskan kurikulum merdeka," ujarnya.

"Kami memberikan apresiasi agar memotivasi yang lain untuk mengikuti jejak semangat berkreasi dan berinovasi menjadikan prestasi SMP Negeri 1 Karanglewas," tandasnya.

"Saya berharap para Guru SMP Negeri 1 Karanglewas yang penuh inspiratif. Terus bersemangat dalam berprestasi dengan kurikulum merdeka, dan menggelorakan dindik Banyumas berprestasi," imbuhnya.

Salah satu siswa Kelas 7.G Insyafatur saat ditemui awak media dilokasi mengatakan, sangat senang sekali dan tambah semangat belajar, karena P5 ini sangat mengasikan bisa langsung praktek di lapangan bersama teman-teman.

"Saya mewakili teman kelompok dan teman sekolah berterima kasih kepada bapak ibu guru semua. Jadi saya bisa tahu kalo belajar P5 mudah dimengerti, membuat saya jadi bisa mandiri dalam belajar," kata Insyafatur.



Pantauan di lokasi, kegiatan berjalan lancar dan sukses, nampak hadir Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Banyumas, TNI, Polri, Komite, Tokoh Masyarakat dan segenap tamu undangan.

Editor : JIS Agung

Sumber : Djarmanto-YF2DOI